
（様式第４号） 塩田地域協議会 会議概要

１ 審議会名 第 1回 塩田地域協議会

２ 日 時 平成 22年 4月 15 日 午後 2時 50分から午後 4時 30分まで

３ 会 場 上田市中央公民館３階大会議室

４ 出 席 者 伊藤委員、大口委員、岡村委員、甲田委員、小林委員、清水委員、関田委員、竹

下委員、玉木委員、西沢委員、丸山委員、峯村委員、宮沢委員、本房委員、山極

委員、若林委員

５ 市側出席者 神林塩田地域自治センター長、古川センター長補佐

６ 公開・非公開等の別 公開

７ 傍聴者 １人 記者 ０人

８ 会議概要作成年月日 平成 22年 4月 21 日

協 議 事 項 等

１ 開 会（神林自治センター長）

２ 自己紹介

委員自己紹介

事務局自己紹介

３ 地域協議会の概要と任務等について（事務局）

上田市地域協議会事務処理マニュアル（事務手順書）、別冊「地域協議会の対象区域に係る重要事項」

について説明

（質疑応答）

委員からの特段の質問や意見はなかった。

４ 協議事項

⑴ 塩田地域協議会運営要綱の確認について（事務局）

（質疑応答）

委員からの特段の質問や意見はなく、挙手による採決の結果委員全員の賛成により決定した。

⑵ 正副会長の選出について（事務局・仮議長）

（質疑応答）

（委員） 選出については、推薦による方法がよい。

（決定事項）

他に意見がなく挙手による採決の結果、委員全員の賛成により会長は推薦により選出することに決

定した。

（委員） 会長には、大口委員を推薦する。

（決定事項）

他に意見がなく挙手による採決の結果、本人を除く委員全員の賛成により大口委員を会長とするこ

とに決定した。

会長あいさつ

再度会長に選出いただきましたが、よろしくお願いします。１期、２期の経過や成果を踏まえて、

日本中から注目される地域にしていきたい。塩田地域は、人材が豊富であり委員の皆様の力を結集

して、すばらしい地域とするため良い意見をお出しいただき、まとめていきたいのでよろしくお願

いしたい。

地域自治センター条例第 10 条第 1項の規定に基づき大口会長が議長に就任する。



（議長） 副会長の選出について、委員の意見を求める。

（委員） 選出については、推薦による方法がよい。

（決定事項）

他に意見がなく挙手による採決の結果、委員全員の賛成により副会長は推薦により選出することに

決定した。

（委員） 副会長には、南雲委員を推薦する。

（決定事項）

他に意見がなく挙手による採決の結果、委員全員の賛成により南雲委員を副会長とすることに決定

した。

⑶ 次回会議の開催と今後の日程について

（質疑応答）

（委員） 会議時間は、どの位になるものか。

（委員） 開催回数は、どの位になるものか。

（議長） 会議時間は、概ね 2時間半から 3時間を要している。会議の開催数は、月 1回を予定して

いるが、必要に応じて開催することもある。十分な時間を確保して、委員のお考えをお聞き

したいので５月は２回開催したい。

（決定事項）

協議会は、最重要会議としていただき開催は、平日の午後を予定する。5 月の予定は、7 日（金）

及び 25 日（火）、いずれも午後 1時 30分から塩田公民館小ホールで開催する。

⑷ その他

ア 協議会委員の名簿の公開について（事務局）

委員名簿は、氏名と自治会名を記載したものを、市ホームページと広報紙へ掲載することを説明

して了解してもらう。

イ 活動状況等の公開について（事務局）

（質疑応答）

（委員） 会議録には、委員の発言を載せる必要はない。

（委員） 会議録には、委員の発言を一字一句載せることになるのか。

（委員） 次回の会議の議題はどのようなものか。

（議長） 委員の発言は、正副会長会において会議録に記載することが決定されている。次回の議

題は、各委員のお考えをお聞きしたいことと、意見書やアンケート調査の結果について協

議を深めたい。

（事務局） 委員の発言は、要約したものを会議録に記載している。

５ 報告事項

⑴ 第一期、第二期塩田地域協議会の活動経過等について（事務局）

事務局からの説明に対して特段の質疑はなく、内容についての確認を行なった。

⑵ 第一次上田市総合計画「地域まちづくり方針」について（事務局）

事務局からの説明に対して特段の質疑はなく、内容についての確認を行なった。

⑶ 第一期、第二期塩田地域協議会からの意見書、回答書について（事務局）

事務局からの説明に対して特段の質疑はなく、内容についての確認を行なった。

６ その他



（事務局） 報酬の支払いについては、半日 3,800 円となり源泉 3％を行い残金を、指定された口座へ

振り込む旨を説明して了解された。

（質疑応答）

（議長） 委員名簿については、塩田地域協議会用の詳細なものを出したい。

（委員） 各団体や組織との連携や情報の共有化が重要である。塩田の観光は、大切なことであるの

で勉強会を開催することが必要であり、次回の協議会で観光や別所線について協議して欲

しい。

（議長） 次回の協議会においては、専門委員会の設置について協議したい。

７ 閉会

＊ 会議概要は原則として公開します。会議終了後、 １週間以内に行政改革推進室へ提出してください。

＊ 非公開及び一部非公開としたものについては、その理由を記載してください。


